
СправедливаяСправедливая
в Марий Элв Марий Эл

16+

№ 2     апрель     2013 г.                ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ

С Первомаем! 
Традиционно 1 Мая является 

символом солидарности трудя-
щихся в борьбе за свои права.

 
Сегодня эта тема звучит с актуально-

стью и силой набата. Исполнительная 
власть разных уровней, опираясь на 
армию бюрократов, на осмелевшее от 
вседозволенности чиновничье воинство, 
ведёт всеохватывающее наступление на 
самые фундаментальные права граждан 
- на качественное и доступное образо-
вание и здравоохранение, на достойную 
зарплату и обеспеченную старость, на 
личную безопасность и свободу слова, 
на все базовые социальные завоевания. 

Для большинства россиян «видимые» 
благополучие и стабильность, о которых 
говорит власть, всё больше приобретают 
истинный смысл «кажущихся». Ритори-
ка в стиле «затягивания поясов» ради 
«поднятия с колен» не может работать 
бесконечно без осязаемых перемен к 
лучшему. Тем более она не может рабо-
тать при очевидном ухудшении эконо-
мического и даже правового положения 
подавляющего большинства населения. 

Тяжёлое социально-экономическое 
положение усиливается многовекторным 
социальным расслоением общества. В 
подобных условиях как никогда важны 
усилия по консолидации гражданского 
общества, и Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ - именно та политическая сила, 
которая способна дать обществу по-
зитивную повестку борьбы за будущее. 

Не рай для бюрократов и казнокрадов, 

не «отнять и поделить» и не маргиналь-
ными метаниями - каковыми являются 
практические и идеологические плат-
формы других парламентских партий, 
а наши непреходящие ценности  - Со-
лидарность, Свобода, Справедливость! 

1 Мая - наиболее символичный день 
для выражения своих политических 
идеалов и взглядов. Для нескольких по-
колений россиян этот день прочно связан 
с проведением публичных общественно-
политических мероприятий - от маёвок 
до праздничных шествий. 

Региональное отделение Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Республике Марий Эл приглашает всех 
желающих на первомайскую демон-
страцию, пройти по столице Марий Эл 
в составе  колонны СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, чтобы вместе с партийцами 
и единомышленниками в этот праздник 
продемонстрировать нашу общую соли-
дарность в борьбе за идеалы социальной 
справедливости.

С праздником всех вас, дорогие 
жители Республики Марий Эл! 
Счастья, здоровья, благополучия, 
безоблачного весеннего неба и 
чтобы жизненный путь каждого 
из вас озаряли лучи солнца, как 
утверждающий символ высшей 
силы справедливости, достоин-
ства и чести.  

Совет Регионального отделения 
Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в РМЭ

1 мая члены Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ и её единомыш-
ленники выйдут на первомайскую 
демонстрацию. 

В составе организованной ко-
лонны Объединения организаций 
Профсоюзов Республики Марий 
Эл партийцы и единомышленники 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в те-
чение часа торжественно пройдут 
по городу Йошкар-Ола.

ПЕРВОМАЙСКОЕ  ШЕСТВИЕ
 Маршрут шествия колонны: Ле-

нинский проспект -  улица Комсо-
мольская - Парк культуры - бульвар 
Чавайна.  Колонна проследует до 
памятника  С.Г. Чавайну. 

 Предполагается, что в составе 
праздничной колонны Региональ-
ного отделения Политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Республике Марий Эл будет около 
150 человек.

 Время сбора участников шествия: 
9 часов 00 минут - 9 часов 30 минут 
на пересечение Ленинского про-
спекта и улицы Рябинина. Начало 
шествия в 10 часов.  

 Все желающие принять участие 
в первомайском шествии в составе 
праздничной колонны Регионально-
го отделения Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Республике Марий 
Эл также приглашаются в указанное 
время на  место сбора.

жадность всё-таки никогда не станут 
мерилом нашей жизни. 

И самый лучший подарок для каждо-
го ветерана войны - это возможность 
гордиться своими внуками, потомками 
России, дать ветеранам возможность 
уйти из этой жизни с глубокой верой, 
что мы тоже способны остановить зло.  

Пройдёт ещё немного времени и 
они уйдут из жизни, а потому за это 
оставшееся время мы обязаны до-
казать оставшимся в живых солдатам 
войны, что каждый из нас подхватит 
Знамя Победы и достойно пронесёт  
по своей жизни священный подвиг 
дедов и прадедов, как бы тяжело это 
не было. И в этом мы клянёмся! 

С Днём Победы!  Слава Вам, 
люди героические, давшие нам 
возможность дышать, жить, лю-
бить нашу Родину, продолжать 
род человеческий!  Низкий по-
клон Вам! 

Совет Регионального отделения 
Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в РМЭ

Нет в нашей стране праздника, 
пронзительнее и трогательнее, 
чем 9 мая - День Победы. 

Это не просто Великий Праздник, 
это день памяти о тех, кто отдал самое 
дорогое - свою жизнь, чтобы остано-
вить фашистскую машину смерти. 

Кто-то из этих великих людей ещё 
жив, и в этот день мы спешим поздра-
вить их, отдать им дань уважения за 
бесценный подарок - нашу жизнь и 
свободу. 

Кто-то сложил голову на поле боя, 
так и не узнав, что его последний бой 
стал тем самым бессмертным подви-
гом, без которого судьба человече-
ской цивилизации навсегда была бы 
предрешена, как   катастрофическое 
уничтожение большинства народов 
мира. 

Мы преклоняемся перед подвигом 
солдат Великой Отечественной Войны!  
Мы просим у Вас прощение за то, что 
не все Ваши завоевания, цена кото-
рых ничем неизмерима, мы всё-таки 
не смогли уберечь от предательских 
р а з р у ш е н и й 
л и б е р а л а м и , 
взоры которых 
обращены не в 
душу русскую, а 
на ложно свер-
кающие картин-
ки капиталисти-
ческих «ценно-
стей». 

Время безжа-
лостно ко всем, 
год от года вете-
ранов Великой 
Отечественной 
Войны становит-
ся всё меньше, 
а потому нужно 
п о т о р о п и т ь с я 
сделать, пожа-
луй, самое глав-
ное для наших 
дорогих вете-
ранов -  проде-
монстрировать 
им, что негодяй-
ство и подлость, 
стяжательство и 
лицемерие, бес-
совестность  и 

9 мая - этот 
День Победы 

со слезами 
на глазах 
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ЛЕГЕНДЫ ОТЕЧЕСТВА

ЗНАЕТЕ, КАКИМ ОН ПАРНЕМ БЫЛ!
«Не вечен человек. Но память о нем может 
стать вечной, если он жил для людей. 
Память -  благодарность живых!».

Антуан де Сент-Экзюпери
9 мая 1945-го и 12 апре-

ля 1961-го - ПОБЕДА и 
полёт ГАГАРИНА! Это  не 
виданные по своим мас-
штабам события, связан-
ные воедино  подвигами 
советского народа, зо-
лотыми буквами наве-
ки вписаны в историю 
Отечества и всей земной 
цивилизации. 

Да, это было при социа-
лизме! Два из многих прочих 
завоеваний государства со-
циальной справедливости. 
Одержавшая ПОБЕДУ стра-
на через 16 лет совершила 
прорыв, ставшей вехой, от 
которой пошёл отсчёт новой 
мировой эры, космической 
эры. Наш ГАГАРИН позвал 
других осваивать Вселенную. 

Современному российскому 
либерализму за свои 22 года 
власти похвастаться, своей, 
нечем. Из всех его «великих 
свершений» разве что достой-
но горького внимания неви-
данная по размаху коррупция 
и казнокрадство. Вот это и 
есть та самая разница между 
социализмом и либеральными 
«ценностями», которые упор-
но навязывают россиянам с 
предательского 1991 года. 
Даже как-то стыдно, пусть 
для сравнения, сопоставлять 
героическую эпоху величай-
ших свершений,  бессмертных 
подвигов,  вечной славы и 
время подлости. 

ПОБЕДА и ГАГАРИН - это 
святое! Другое - ничтожно и 
по-человечески унизительно.

Прорыв в космос стал воз-
можен и потому, что в своё 
время страна сделала про-
рыв от безграмотности, до-
ставшейся нам в наследство, 
к знаниям, в науку. Страна 
училась беспрестанно, и мы, 
слетав в космос, продолжали 
углублять знания, проника-
ли в науку и смело совер-
шенствовали её, повышали 
культуру, интеллект. Раньше 
не надо было доказывать, и 
вопрос не вставал: «Зачем это 
нам надо, если научное зва-
ние не добавит зарплаты?». 
Сейчас, в наши базарные, а 
не рыночные отношения, во-
прос звучит именно так. 

Тогда мы обладали мощью 
и могли сосредоточить все 
свои усилия на любом, не-
обходимом для страны на-

правлении. Сейчас у России 
такой возможности нет. Время 
от времени у нас появляется 
замечательный танк, замеча-
тельный самолет, наши уче-
ные получают Нобелевские 
премии. Но сосредоточиться 
на прорывных направлениях 
мы не можем - ни денег, ни 
промышленности, ни кадров, 
ни воли, и вот результат... 

Когда мы говорим о Гага-
рине, мы неизменно говорим 
об образе советской эпохи. 
Потому что всё лучшее, что 
было и есть у нашего народа, 
сосредоточено в космическом 
подвиге, в биографии, харак-
тере, жизненных поступках, в 
прекрасном облике первого 
космонавта мира - Юрия Га-
гарина. Трудно стране и мно-
гим, как гражданам, больно и 
тяжело за наше отступление 
с передовых космических 
рубежей. 

Улыбающееся, вечно молодое 
лицо Юрия Алексеевича Гага-
рина на известных, обошедших 
весь мир портретах. Это лицо 
было в своё время символом, 
знаменем больших надежд, 
устремлений, знаменем побед 
социализма. И не перестаешь 

году его уже знал весь мир. 
«Обладать незаурядными 

способностями и отличными 
физическими данным космо-
навту крайне необходимо. И 
все же этого еще не достаточ-
но. Нужны еще настойчивость 
в достижении цели, упорство, 
беззаветная преданность 
избранному делу и любви к 
нему и нашей Родине. Только 
эти черты характера помогут 

ской страны. Социализм обрёл 
еще одно яркое человеческое 
лицо, и это было лицо первого 
космонавта СССР - Юрия Алек-
сеевича Гагарина. Однажды 
всего несколькими словами 
первый космонавт Земли вы-
разил главное в своей судьбе: 
«Всякий труд, большой или ма-
ленький, если он совершается 
на благо человечества, благо-
роден. Я счастлив, что в этом 

Записка Юрия Алексеевича Гагарина после полёта в космос 

удивляться, как смог этот скром-
ный паренёк, родившийся в кре-
стьянской семье в селе Клушино, 
что возле старинного русского 
города Гжатска на Смоленщи-
не, как смог он (без связей в 
«верхах» и «кумовства»!) под-
няться до космических высот? 
Он прожил всего 34 года. Погиб, 
выполняя тренировочный полёт, 
27 марта 1968 года. Но когда 
ему было только 27 лет, в 1961 

физически сильному и высо-
кообразованному человеку 
стать космонавтом!», - писал 
Юрий Гагарин в одной из 
своих книг по космонавтике.  

Надо ли говорить, что наш 
соотечественник, Юрий Га-
гарин, всецело отвечал этим 
высоким требованиям и об-
ладал такими качествами. Для 
многих людей мира Гагарин 
стал олицетворением Совет-

труде есть и моя доля». 
Главный конструктор косми-

ческих ракет Сергей Павлович 
Королёв так охарактеризовал 
космонавта №1: «Юра - оли-
цетворение вечной молодости 
нашего народа. В нём счаст-
ливо сочетаются природное 
мужество, аналитический ум, 
исключительное трудолюбие».

Полёт Гагарина в космос 
Запад принял далеко не с 

восторгом. Это только в пер-
вые дни мировая пресса бук-
вально пестрила громкими и 
эмоциональными заголовками 
о первом человеке, который 
увидел нашу планету с высоты 
орбитального полёта. А далее 
нашлись искатели «правды», 
которые бубнили, что Юрий 
Алексеевич вообще не был в 
космосе или другое -  не он 
на самом деле был первым 
космонавтом в мире и т.д. 

Не удивительно, что сегодня 
под массовым дезинформаци-
онным влиянием  некоторые 
обыватели за рубежом заявляют, 
что первыми в космосе побывали 
американцы. Хотя доподлинно 
известно, что в свой первый, и 
даже во второй полёт американ-
цы не сумели повторить звёздный 
полёт Гагарина. Они смогли лишь 
подняться до высоты, с которой 
начинается космическое про-
странство и тут же вернуться об-
ратно, не совершив ни единого 
витка вокруг Земли.  

 Несмотря на все выпав-
шие нам испытания после 
1991 года, наша любовь 
к Гагарину и наша вера 
в добро, в справедливое 
устройство жизни остаются 
непоколебимыми. Потому 
что Юрий Гагарин и первый 
полет в космос - самые вер-
ные вехи на великом на-
родном пути: была могучая 
страна, были 9 Мая 1945 
года и 12 апреля 1961 года!

Аналитическая служба 
Регионального отделения 

Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Марий Эл

Первый космонавт нашей планеты Юрий Гагарин
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ЦЕНТРАЛЬНЫЙ СОВЕТ ПАРТИИ

5 апреля в Московской 
области состоялось рас-
ширенное заседание Цен-
трального Совета партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

На форуме обсуждались со-
вместные действия по подго-
товке и участию в выборах 8 
сентября. 

«Мы ставим задачу выдвигать 
кандидатов везде - и на посты 
губернаторов, и в законода-
тельные собрания, и практиче-
ски во все муниципальные со-
веты», - сообщил лидер партии 
Сергей миронов.

В работе расширенного 
заседания Центрального 
Совета партии от нашей рес- 
публики приняли участие 
Председатель Совета регио-
нального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Республике Марий Эл Ната-
лия Гафиятова и член Совета 
регионального отделения 
Александр Пермикин.  

Выступающие на форуме 
единогласно согласился с тем, 
что одной из приоритетных 

РАСШИРЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ 
ЦЕНТРАЛЬНОГО СОВЕТА ПАРТИИ 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

предвыборных должна стать 
тема ЖКХ и предложили уде-
лять ей в СМИ до трети мате-
риалов. 

Лидер партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ Сергей Ми-
ронов не смог не отреагиро-
вать на выступления коллег, 
которые касались Народного 
фронта.  Он акцентировал 
внимание на том, что в по-
добных вопросах, даже если 
есть свое мнение, необходимо 
прислушиваться к руководству 
партии, а точнее - к соответ-
ствующим решениям Централь-
ного Совета, Президиума ЦС, 
Бюро партии. «Ни о каком 
объединении ни с какими на-
родными фронтами речи нет и 
быть не может, - заявил Сергей 
Миронов. - Если Народный 
фронт продемонстрирует, что 
это то же самое, что и «Единая 
Россия», сотрудничество не-
возможно. Но если мы увидим, 
во-первых, что это движение 
четко дистанцируется от «Еди-
ной России» политически, а 
во-вторых, если они будут 

брать наши идеи и продвигать 
их на региональном уровне, 
на федеральном, -  почему 
мы должны отказываться от 
возможного сотрудничества 
по конкретным социальным 
проектам, по конкретным за-
конам? Да, пока мы не видим 
этого, но мы и не говорим, что 
мы сейчас начинаем сотрудни-
чество, мы говорим, что такое 
сотрудничество возможно по 
конкретным вопросам, если 
мы увидим у представителей 
Народного фронта политиче-
скую волю решать реальные 
социальные проблемы наших 
граждан, совпадающие при 
этом с нашей программой и 
с нашими положениями. Ни о 
каком политическом объеди-
нении речи быть не может. 
Нам важно иметь в виду два 
момента: первое - насколько 
они сливаются либо наобо-
рот отстраиваются от «Единой 
России», для нас это принци-
пиально важно; и второе - что 
они будут декларировать и 
что они будут делать. Если 
мы увидим,  что у них есть 
намерения делать то, что за-
ложено в нашей программе, 
мы в разумном публичном 
аспекте готовы в чем-то со-
трудничать для продвижения 
наших идей».

Также Сергей Миронов от-
ветил на вопрос об отношении 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
к  Владимиру Путину,  кон-
кретизировав два момента: 
во-первых, Путин - это Пре-
зидент, избранный большин-
ством голосов граждан на 
выборах 4 марта 2012 года, 
хотя и не 60-ю процентами; 
во-вторых, поддержка Пре-
зидента со стороны партии 
будет проводиться в решении 
только тех вопросов, которые 
прямо совпадают с целями и 
задачами СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ. 

Он напомнил, что миссия  
п а р т и и  С П Р А В Е Д Л И В А Я 
РОССИЯ - «заставлять господ 
единороссов думать о соци-
альной справедливости».

Итоги расширенного за-
седания Центрального 
Совета партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ подвел 
в заключительном слове 
Председатель партии Ни-
колай Левичев:

- Любой трезвый, рацио-

нальный политик должен пони-
мать, что в российских поли-
тических условиях, в которых 
нам приходится действовать, 
любая партия, которая игно-
рирует наличие в нашей стра-
не Кремля, будет маргиналь-
ной по определению. Мы же 
ставим задачу не скатываться 
до маргинальности, а быть 
партией умных профессиона-
лов. Поэтому неизбежно мы 
будем так или иначе с Крем-
лем взаимодействовать.

Кто-то выступает  против 
любого взаимодействия с На-
родным фронтом. Коллеги, не 
надо быть рабом стереотипов 
и каких-то своих собственных 
заветов.  У нас уже сейчас 
очень сильно видоизменяется 
политическое пространство. 
И мы можем только гадать, во 
что это выльется: изощренный 
приём технологов «Единой 
России» по реинкарнации 
партии власти, или нечто дру-

нового лидера, Председателя 
Правительства,  что партия 
должна отвечать за все реше-
ния Правительства, гораздо 
больший шурум-бурум, чем у 
нас с вами.

    Журналисты задают вопрос: 
почему у вас кто-то выходит из 
партии, заходит в партию... Я 
им говорю - а вам не кажется 
странным, что всех интересует 
внутрипартийная жизнь только 
в одной партии? Никого не 
интересует, что делается вну-
три «Единой России», потому 
что всем понятно, что решения 
формируются не там, внутри, 
а приходят из другого места. 
Никому не интересно, что дела-
ется внутри партии ЛДПР. Мало 
кому интересно, что делается 
в ближайшем окружении Ген-
надия Андреевича Зюганова, 
который на протяжении 20 лет 
довольно успешно избавляет-
ся от оппозиции внутри своей 
партии. Интересно, что дела-

гое. Я сегодня допускаю, что 
это может быть нечто другое.

В президиум пришла запи-
ска с вопросом: «Как мы отно-
симся к Путину?». Я отношусь 
к Путину, как к избранному 
Президенту РФ до 2018 года, 
в реальности самому попу-
лярному на сегодняшний день 
политику в РФ, смену которого 
мы можем готовить до 2018 
года. И такая задача у пар-
ламентской оппозиционной 
партии, наверное, стоит. Да-
вайте думать о том, кто будет 
выдвинут нами в 2018 году 
кандидатом в Президенты РФ. 
Но Путин дистанцировался от 
«Единой России». И на самом 
деле в «Единой России» по-
сле недавних заявлений их 

ется внутри СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ только потому, что 
это живой организм. Сегодня 
мы посмотрелись в зеркало. 
Мне это безумно интересно, 
потому что, какие бы мы декла-
рации не написали в своих про-
граммных документах, только 
в результате такого общения 
и вырисовывается истинное, 
реальное лицо нашей партии. 

У нас будет очередной 
Съезд в октябре. Давай-
те к нему готовиться. И 
то, как мы сами себя на-
зовем, и как мы о себе 
будем рассказывать,  и 
кем мы сами себя будем 
считать, во многом зави-
сят наши будущие успехи. 
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КОНГРЕСС ДЕПУТАТОВ ПАРТИИ

РЕЗОЛЮЦИЯ УЧАСТНИКОВ 
КОНГРЕССА ДЕПУТАТОВ ПАРТИИ 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
ПО ВОПРОСАМ СОСТОЯНИЯ 

СИСТЕМЫ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

B Московской области б 
апреля 2013 г. состоялся 
Конгресс депутатов пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-

СИЯ по теме: «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РOCCИЯ в борьбе 
за социальные права».

На Конгрессе присутство-

Депутатам Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Правительство РФ в органы власти субъектов РФ,

в редакции СМИ

РЕЗОЛЮЦИЯ УЧАСТНИКОВ 
КОНГРЕССА ДЕПУТАТОВ 

ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ ПО ВОПРОСАМ 

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОГО 
ХОЗЯЙСТВА

Депутатам Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Правительство РФ в органы власти субъектов РФ

в редакции СМИ
6 апреля, Московская область

6 апреля, Московская область

6 апреля 2013 года в Мо-
сковской области состоялся 
Конгресс депутатов партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по 
теме: «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в борьбе за социальные 
права».

На Конгрессе присутствовало 
более 400 делегатов из всех субъ-
ектов РФ. Среди них - депутаты 
Государственной Думы ФС РФ, 
депутаты законодательных органов 
государственной власти субъектов 
РФ, депутаты представительных 
органов местного самоуправления, 
актив партии, представители обще-
ственных организаций.

Обсудив состояние и перспек-
тивы здравоохранения, качества 
оказания медицинской помощи 
гражданам в Российской Федера-
ции, участники Конгресса депу-
татов партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ отмечают:

проводимая в России масштабная 
модернизация системы здраво-
охранения не принесла ожидае-
мых результатов. Незначительное 
снижение смертности населения 
по основным заболеваниям, наме-
тившийся рост продолжительности 
жизни и увеличение рождаемости 
являются позитивными показате-
лями, но не могут характеризовать 
политику государства в области 
здравоохранения в целом как 
успешную.

Вызывают беспокойство 
следующие факты:

- замещение государственного 
финансирования частным при 
формальном сохранении госу-
дарственных гарантий. Введенные 
изначально как дополнительные, 
сегодня платные услуги сплошь и 
рядом замещают виды и объемы по-
мощи, бесплатное оказание кото-
рых гарантировано Конституцией 

РФ, в связи с чем государственные 
гарантии бесплатной медицинской 
помощи превращаются в пустые 
декларации;

- Россия существенно отстает по 
показателю расходов на медицин-
скую помощь на душу населения не 
только от индустриально развитых 
стран, но и от большинства стран 
Центральной и Восточной Европы. 
Доля государственного финанси-
рования в западноевропейских 
странах составляет 6-8% ВВП, в то 
время как в России этот показатель 
составляет 3,7%.

B еще большей степени Россия 
отстает по конечным показателям 
результативности деятельности 
системы здравоохранения, в том 
числе по показателям здоровья 
населения, сбалансированности 
структуры оказания медицинской 
помощи, справедливости распре-
деления средств (первоочередной 
помощи наиболее нуждающейся 
части населения);

- внедрение Министерством 
здравоохранения России стандар-
тов оказания медицинской помощи 
тормозится отсутствием ресурс-
ного обеспечения. Финансовая 
необеспеченность государственных 
гарантий больнее всего бьет по 
малообеспеченным группам на-
селения;

- сохраняется существенное не-
равенство между жителями разных 
регионов в доступности гарантиро-
ванной бесплатной медицинской 
помощи. Серьезные отличия в ее 
доступности существуют и внутри 
регионов между жителями област-
ных центров, городов, сельской 
местности;

- транспортные проблемы, огра-
ниченность ресурсов службы ско-
рой и неотложной медицинской 
помощи, отсутствие системы сани-

тарной авиации зачастую делают 
невозможным обеспечение «золо-
того часа доставки пациента»;

- в рамках программы модерни-
зации отрасли массово закрывают-
ся муниципальные больницы. При 
этом значительная часть имущества, 
используемого для охраны здо-
ровья, передается в собственность 
регионов, которые зачастую не 
справляются c расширяющимися 
обязанностями;

- реформирование первично-
го звена медицинской помощи 
привело к ликвидации промыш-
ленной медицины, включающей 
в себя медсанчасти, здравпун-
кты, санатории-профилактории, 
спортивно-оздоровительные ком-
плексы, центры здоровья, учрежде-
ния общественного и диетического 
питания и др., что сыграло пагубную 
роль в организации медицинской 
помощи работникам «вредных» 
профессий.

- противоречия во взглядах спе-
циалистов по ключевым вопро-
сам профилактики наркомании и 
реабилитации наркозависимых 
ставит под сомнение выполнение 
п. 2 Указа Президента Российской 
Федерации от 7 мая 2012 г. № 
598 «О совершенствовании го-
сударственной политики в сфере 
здравоохранения», в соответствии 
c которым Правительству РФ до 1 
января 2016 г. поручается завер-
шить модернизацию наркологиче-
ской службы РФ.

Ключевой проблемой является 
отсутствие единой общегосудар-
ственной концепции и страте-
гии реформирования и развития 
здравоохранения как социальной 
динамической системы защиты и 
улучшения жизни и здоровья каж-
дого человека и всего населения, 
сбережения и приумножения чело-
веческого потенциала (капитала) 
России. Необходимо менять со-
циальную парадигму государства: 
стимулировать людей к здоровому 
образу жизни, чтобы было выгодно 
быть здоровым, a не больным.

Принимая во внимание из-
ложенное, участники Кон-
гресса рекомендуют:

Правительству Российской Фе-
дерации:

- создать Координационный 

совет по проблемам здорового 
образа жизни c целью разработки 
и внедрения в образовательные 
учреждения программ, обучаю-
щих здоровому образу жизни, 
разработки бонусно-штрафных 
принципов для обеспечения ба-
ланса между защитой слабых и 
стимулами сохранять и укреплять 
свое здоровье, оптимизации соци-
альной рекламы в СМИ, создания 
единой стратегии реформирования 
и развития здравоохранения;

Правительству РФ и орга-
нам региональной власти со-
ответственно:

- учитывая, что разрыв между 
государственными гарантиями бес-
платной медицинской помощи и их 
финансовым обеспечением ведет к 
нарушению конституционных прав 
граждан, предусмотреть суще-
ственную корректировку принятых 
бюджетов c целью финансирования 
стандартов оказания медицинской 
помощи, рассматривая это как ин-
вестиции в сохранение и развитие 
человеческого капитала;

Министерству здравоохра-
нения Российской Федерации:

- проработать комплекс мер по 
налаживанию взаиморасчетов за 
медицинские услуги с целью фор-
мирования системы управления 
здравоохранением с учетом всех 
видов медицинских учреждений 
вне зависимости от форм собствен-
ности, ведомственной принадлеж-
ности, источников финансирования, 
(включая бюджеты различных уров-
ней, средства ОМС, ФСС, ДМС, 
пожертвования, корпоративные 
программы, и др.), а также терри-
ториальной специфики;

- разработать агрегированные 
критерии и показатели качества 
работы учреждений здравоохра-
нения по группам, исходя из спец-
ифики выполняемых ими функций 
(амбулаторно-поликлинические; 
станции скорой помощи; стацио-
нары, оказывающие специали-
зированную медицинскую или 
высокотехнологичную медицин-
скую помощь, и т.д.). Показатели 
должны ориентировать персонал в 
первую очередь, на качественное 
и оперативное предоставление 
медицинской помощи населению;

- ежегодно готовить доклад o 

состоянии здоровья населения и 
организации здравоохранения 
на основе докладов субъектов РФ, 
представляемых в соответствии c 
п.3 Указа Президента РФ № 598 
от 7 мая 2012 г.

Конгресс поручает депута-
там партии всех уровней:

- постоянно проводить анализ 
качества оказания медицинской 
помощи населению, а также оце-
нивать состояние организации 
региональной инфраструктуры в 
сфере здравоохранения с точки 
зрения всех видов ее доступности. 
Добиваться участия в подготовке 
регионального доклада о состоянии 
здоровья населения;

- подготовить предложения и 
инициировать перед органами 
государственной власти субъектов 
РФ и муниципальных образований 
вопрос о совершенствовании систе-
мы оказания медицинской помощи 
населению за счет оптимизации 
региональной инфраструктуры, 
улучшения координации и взаи-
модействия всех звеньев системы 
здравоохранения, необходимости 
возрождения промышленной меди-
цины, совершенствования системы 
взаиморасчетов, независимо от 
ведомственной принадлежности 
учреждений;

- обеспечить достаточные меры 
реагирования на обращения граж-
дан, связанные с нарушением 
их конституционного права на 
охрану здоровья и бесплатную 
медицинскую помощь (статья 41 
Конституции РФ), в том числе 
путем общественного контроля, а 
также инициирования органами 
прокуратуры проверок в целях вы-
явления фактов соответствующих 
нарушений и привлечения к ответ-
ственности виновных лиц.

  Председатель Совета 
Палаты депутатов Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
руководитель фракции 

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
 в Государственной Думе ФС РФ

   С.М. Миронов

вало более 400 делегатов из 
всех субъектов РФ. Среди них 
- депутаты Государственной 
Думы ФС РФ, депутаты за-
конодательных органов госу-
дарственной власти субъектов 
РФ, депутаты представитель-
ных органов местного са-
моуправления, актив партии, 
представители общественных 
организаций.

B результате обмена мне-
ниями и открытой дискуссии 
Конгресс депутатов дал оцен-
ку эффективности государ-
ственной политики в сфере 
функционирования жилищно-
коммунального хозяйства и 
выработал консолидирован-

ную позицию партии в ука-
занной сфере.

Предпринимаемые Прави-
тельством Российской Фе-
дерации меры оказались 
недостаточными, и в ряде 
субъектов Российской Феде-
рации сохраняется тенденция 
необоснованного роста платы 
граждан за коммунальные 
услуги.

B этих условиях законода-
тельно вводится новая система 
капитального ремонта много-
квартирных домов, практиче-
ски полностью возлагающая 
на граждан обязанность по ее 
финансированию, в том числе 

и в тех домах, по которым 
сохраняются невыполненные 
обязательства государства.

Сложившаяся ситуация уже 
привела к существенному 
росту платы граждан за ком-
мунальные услуги, размер 
которой будет продолжать 
расти, в том числе за счет обя-
зательных взносов граждан на 
капитальный ремонт.

Несмотря на это, на фе-
деральном уровне осущест-
вляется попытка создания 
института обязательного са-
морегулирования в сфере 
управления многоквартирны-
ми домами, реализация кото-
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рого также способна повлечь 
дополнительные финансовые 
расходы граждан.

Принимая во внимание из-
ложенное, Конгресс пору-
чает депутатам партии всех 
уровней.

B части предоставления 
гражданам коммунальных 
услуг:

- после внесения изменений 
в постановления Правитель-
ства Российской Федерации 
№ 354 и № 306, направ-
ленных на совершенствова-
ние порядка предоставления 
гражданам коммунальных 
услуг, провести анализ обо-
снованности региональных 
нормативных правовых актов, 
оказывающих влияние на 
определение размера и взи-
мание платы за фактическое 
потребление гражданами 
коммунальных услуг, и, при 
необходимости, обеспечить 
внесение изменений в такие 
нормативные правовые акты.

B дальнейшем ежемесячно 

проводить анализ эффек-
тивности применения соот-
ветствующих нормативных 
правовых актов в целях не-
допущения необоснованного 
увеличения платы граждан за 
коммунальные услуги;

- организовать работу по 
информированию граждан на 
регулярной основе o ситуации 
в жилищно-коммунальном хо-
зяйстве субъекта Российской 
Федерации, в том числе об 
обоснованности установлен-
ных тарифов на жилищные 
и коммунальные услуги и 
нормативов потребления ком-
мунальных услуг, o правах и 
обязанностях граждан в сфе-
ре жилищно-коммунального 
хозяйства, a также o способах 
их реализации;

- обеспечить меры реагиро-
вания на обращения граждан, 
связанные c необоснованным 
начислением платежей за 
жилищные и коммунальные 
услуги, в том числе путем 
инициирования совместных 
c органами прокуратуры и 
государственного жилищного 

надзора проверок в целях 
выявления фактов соответ-
ствующих нарушений и при-
влечения к ответственности 
виновных лиц;

- инициировать перед законо-
дательными (представительны-
ми) органами государственной 
власти субъектов Российской 
Федерации и муниципальных 
образований вопрос o под-
держке проекта федерального 
закона № 189120-6, пред-
усматривающего снижение 
максимально допустимой доли 
расходов граждан на оплату 
жилых помещений и комму-
нальных услуг c 22 % до 10 % 
от совокупного дохода семьи.

B части организации регио-
нальных систем капитального ре-
монта многоквартирных домов:

- при принятии законов субъ-
ектов Российской Федерации, 
направленных на обеспечение 
организации проведения ка-
питального ремонта общего 
имущества в многоквартирных 
домах, руководствоваться ин-
тересами граждан, в частности, 
не допустить утверждения по-

рядка установления размера 
взноса на капитальный ремонт, 
который повлечет существен-
ное увеличение размера платы 
граждан за жилое помещение 
и коммунальные услуги;

- после принятия законов 
субъектов Российской Федера-
ции, направленных на обеспе-
чение организации проведения 
капитального ремонта общего 
имущества в многоквартирных 
домах, осуществлять на по-
стоянной основе мониторинг 
правильности их применения.

B части совершенствования 
системы управления много-
квартирными домами:

- поддержать предложения, на-
правленные на введение обяза-
тельного страхования ответствен-
ности управляющих организаций 
и квалификационных требований 
к ее сотрудникам, a также на 
проведение обязательного не-
зависимого аудита деятельности 
управляющих организаций;

- инициировать перед за-
конодательными (представи-
тельными) органами государ-

ственной власти субъектов 
Российской Федерации и 
муниципальных образований 
вопрос o принятии обращения 
к Президенту РФ, Правитель-
ству РФ и Государственной 
Думе o недопустимости при-
нятия проекта федерального 
закона № 623780-5 «О вне-
сении изменений в Жилищный 
кодекс Российской Федера-
ции» (o саморегулировании 
в сфере управления много-
квартирными домами).

- провести разъяснительную 
работу c гражданами и привлечь 
общественность к вопросу o не-
допустимости принятия проекта 
федерального закона № 623780-
5 «О внесении изменений в Жи-
лищный кодекс Российской Фе-
дерации» (o саморегулировании 
в сфере управления многоквар-
тирными домами).

Председатель Совета  
Палаты депутатов Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
руководитель фракции

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
в Государственной Думе ФС РФ

C.M. Миронов

20 апреля в г. Волжске 
по инициативе местного 
отделения Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ  прошел турнир по 
волейболу  посвященный 
Дню Победы. 

В турнире приняли участие 
семь команд. За победу боро-
лись две команды города Волж-

ска, три команды Волжского 
района (сельские поселения 
Азъялы, Петьялы, Общияры). 
Особую спортивную напряжен-
ность  турниру придали наши 
гости, прибывшие из Республики 
Татарстан команда «Волжанин» 
(город Зеленодольск) и команда 
из посёлка Юдино.  

Победителем турнира стали 

ТУРНИР, 
ПОСВЯЩЁННЫЙ 

ДНЮ ПОБЕДЫ 

юдинцы. На вторую ступеньку 
пьедестала поднялись спортсме-
ны из Зеленодольска. Волжане 
оказались третьими. Предсе-
датель Совета  Регионального 
отделения Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Республике Марий Эл Наталия 
Глущенко вручила переходящий 
кубок турнира победителю. 
Лучшим игроком команды вол-
жан признан Евгений Штягинов. 
Отдельным призом был награж-
ден   Владимир Логинов - за 

многолетний вклад в развитие 
спорта в городе Волжске.   

По инициативе местного от-
деления Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
города Волжска, поддержанной 
всеми участниками турнира, 
принято решение ежегодно 
проводить такое мероприятие в 
канун Дня Победы. 

Отделение партии выразило 
благодарность организаторам и 
спонсорам турнира. По оконча-
нии мероприятия Председателю 

Совета местного отделения 
партии в городе Волжск Ре-
спублики Марий Эл Джеппару 
Аблязову вручена Почетная 
грамота Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ за 
активную работу и личный вклад 
в укреплении позиции партии в 
Республике Марий Эл.  

Пресс-служба Регионального 
отделения Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Республике Марий Элг. Волжск, участники турнира.

Наши победы в спорте к Дню Победы

В прошлом номере на-
шей газеты жителям Ре-
спублики Марий Эл было 
задано пять вопросов. Пу-
бликуем ответы.
1. Россия является мировым ли-
дером по имущественному нера-
венству - доходы самых богатых 
превышают доходы самых бедных 
более чем в 40 раз. Считаете ли 
Вы это справедливым?
37 ответов - все считают, 
что это «несправедливо».

ПЯТЬ ВОПРОСОВ ЖИТЕЛЯМ МАРИЙ ЭЛ
   2. С начала 2013 года мини-
мальный размер оплаты труда 
в России составляет 5 205 ру-
блей. Возможно ли достойно 
прожить месяц на эти деньги?
37 ответов - 36 считают, 
что это не достойно для 
человека, и только один 
сообщил, что всем следует 
учиться жить «по сред-
ствам»
3. Считаете ли Вы наруше-
нием конституционных прав 

детей - введение нового об-
разовательного стандарта, со-
гласно которому обязательное 
среднее образование, по сути, 
превращается в платное?
37 человек  ответили, что 
это является «нарушени-
ем»
4. Должны ли быть пересмотре-
ны итоги залоговых аукционов 
и хищнической приватизации 
государственных активов 90-х 
годов, в результате которых 

собственность государства пе-
решла в нечистоплотные руки 
олигархии?
37 ответов - все «ДА!»
5. Считаете ли Вы правильным тре-
бование партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ по ограничению 
максимально допустимой доли 
расходов граждан на оплату услуг 
ЖКХ 10% совокупного дохода 
семьи?
59 отдельных, развёрнутых 
и возмущённых отзывов - 

все однозначно отозвались 
положительно о требовании 
партии, добавив свои  эмо-
циональные комментарии 
по теме ЖКХ, что подтверж-
дает эту тему, как самую 
больную тему в обществе.

Аналитическая служба 
Регионального отделения 

Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Марий Эл
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Доклад премьера Мед-
ведева в Государственной 
Думе 17 апреля о соци-
а л ь н о  э к о н о м и ч е с к о й 
ситуации в стране про-
должался почти два часа. 
В м е с т е  с  М е д в е д е в ы м 
присутствовал практи-
чески весь кабинет ми-
нистров. Большая часть 
критики депутатов при-
шлась на долю министра 
образования и науки Ли-
ванова, который, судя 
по кадрам телевидения, 
лишь улыбался в это са-
мое время, что вызвало в 
российской глубинке ещё 
большее отторжение этой 
личности. 

Выступавшие от всех фрак-
ций, помимо критики по дру-
гим положениям отчёта Дми-
трия Медведева, довольно в 
нелестных эпитетах говорили 
о  деятельности министерства 
образования и науки и лично 
министре Ливанове.  

Как только не характери-
зовали депутаты Госдумы 
работу Ливанова: «Ларёчный 
подход в вопросах сокра-
щения вузов, развёрнутая 
истерия вокруг диссертаций, 
ссоры с академиками РАН, 
нецензурная брань министра, 
разгром детского дошкольно-
го воспитания и подготовку к 
школе, странная инициатива 
издавать российские диссер-
тации на английском языке…». 

Несмотря на это, глава пра-
вительства защищал своего 
коллегу и привел «потрясаю-
щий» аргумент:  «Я не думаю, 
что вы ждете от меня, что я с 
этим соглашусь», - отреаги-
ровал премьер на позицию 
фракций. «Министр, конеч-
но, это не рубль, чтобы всем 
нравиться, - добавил премьер. 
- Есть целый набор позиций в 
правительстве, которые если 
хотите, «расстрельные». К 
ним относится и должность 
министра образования». Этот 
пассаж был встречен гулом 
неодобрения со стороны де-
путатов, вне зависимости от 
их партийной принадлеж-
ности.

Крайне странно, но Дми-
трий Медведев, как и Первый 
заместитель Председателя 
Правительства России Игорь 
Шувалов (в своём выступле-
нии на передаче центрального 
телевидения у Владимира Со-
ловьёва), по сути, отказались 

БЕЗ МАТА НЕЛЬЗЯ БЫТЬ В 
РОССИИ МИНИСТРОМ 
ОБРАЗОВАНИЯ?   

осудить вульгарное и непри-
стойное поведение министра 
Ливанова, когда тот в прямом 
эфире  разразился матом в 
адрес своего заместителя на 
одной из пресс-конференций. 
Зачем тогда Госдума приняла 
закон, согласно которому 
нецензурные выражения пу-
блично недопустимы, как и в 
любых СМИ? Или на госпо-
дина Ливанова российские 
законы не распространяется? 
Если на публике министры так 
матерятся, то можно предста-
вить, как они «по матушке» 
выражаются в кабинетах и 
коридорах беломраморного 
здания правительства.  

И потом, если со слов Дми-
трия Анатольевича, в пра-
вительстве, оказывается, су-
ществуют так называемые 
«расстрельные» должности, 
на одной из которых восседа-
ет матершинник Ливанов, то 
невольно возникает вопрос: 
может эта должность оттого 
такая «расстрельная», что 
в голове главного педагога 
нашего государства роятся 
«расстрельные» мысли? Не 
случайно ли Геннадий Зю-
ганов в своём выступлении в 
Госдуме на эту тему намекнул, 
что господин Ливанов «под 
диктовку США разваливает 
российское образование»?   

Вице-спикер от СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ Николай 
Левичев также крайне не-
лестно отозвался о работе ми-
нобрнауки и лично министре 
Ливанове, добавив к этой по-
зиции следующее:  «Негатив-
ный общественный резонанс 
вызывает шараханье при про-
ведении пенсионной рефор-
мы. А вопросы ЖКХ начали 
решать по существу только 
после того, как в руки Пре-

зидента попали кошмарные 
платежки. Нельзя бесконечно 
игнорировать общественное 
мнение. У населения много 
вопросов к правительству. 
Врачи, учителя, преподавате-
ли вузов уже с раздражением 
спрашивают: почему после 
президентских обещаний до-
вести их заработную плату до 
средней по региону им стали 
платить не больше, а меньше». 

Понимая неубедительность и 
слабость доводов в отчете, пре-
мьер больше напирал на внеш-
нюю сторону своего доклада, 
говорил, что хорошо встречаться 
и слушать критику, она всегда 
полезна и т.п. И даже за всей 
этой мишурой он не отрицал 
приближающуюся рецессию. 
Экономическому спаду в первом 
квартале нашлось оправдание - 
это общемировая тенденция. То 
есть фактически премьер не от-
рицал экономического кризиса 
в России в ближайшем будущем.

Есть еще один важный по-
литический вывод: единоросы 
встречали некоторые реплики 
своего лидера весьма жидкими 
и недружными аплодисментами. 

В целом обстановка в зале 
была скептической. Из этого 
можно сделать вывод, что 
правительство не только не 
справилось с экономическими 
проблемами в прошедшем 
году, но даже потеряло под-
держку собственной партии.

Судя по отзывам в регионе, 
такая обстановка, какие бы 
обтекаемыми словами её не 
пытались приглушить, вызыва-
ет лишь напряжённое ожида-
ние масштабной деградации.

Аналитическая служба 
Регионального отделения 

Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Республике Марий Эл

БЕДЫ ГОСУДАРСТВЕННЫЕ

Фракция Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ 11 марта 2013 г. 
внесла в Государственную Думу 
проект федерального закона 
«О государственном регулиро-
вании производства и оборота 
этилового спирита, алкогольной 
спиртосодержащей продукции 
и об ограничении потребления 
(распития) алкогольной про-
дукции». 

За последние годы в России появи-
лось огромное количество так назы-
ваемых «тонизирующих» напитков 
или как их ещё именуют «слабоал-
когольных». Что это за напитки на 
самом деле? 

Основными тонизирующими ком-
понентами таких напитков на самом 
деле является дешёвой и опасный 
алкоголь, кофеин химического про-
исхождения, биологические добавки 
и некоторые витамины. Причём содер-
жание искусственного происхождения 
кофеина составляет максимальный 
суточный уровень потребления (от 
150 до 320 мг/л), при допустимом его 
потреблении 150 мг в сутки. 

Выпуск «тонизирующих» напитков 
производится в упаковках объёмом от 
250 мл до 500 мл, что не исключает 
возможность употребления напитка 
одним молодым человеком более 
одной упаковки в день. Естественно, 
это сказывается на общем физиче-
ском состояние здоровья детей, под-
ростков, беременных и кормящих 
женщин. 

Собственно говоря, эти напитки 
видоизменяют характер алкогольного 
опьянения, снижая его выраженность, 
что приводит к неадекватной оценке 
собственного состояния, утрачивается 
контроль за выпитым и побуждает к 
последующему распитию алкоголя. 

Средний возраст начала употре-
бления подростками алкогольных 
напитков составляет 12-13 лет, а в 
возрасте 11-24 года такой алкоголь 
потребляют 70%. Причём, девушки 
потребляют эти напитки наравне с 
юношами и в результате быстрее их 
становятся алкоголезависимыми. 

Тонизирующие напитки изначаль-
но ориентированы на молодёжную 
аудиторию, готовя их к последующей 
более серьёзной и зависимой алкого-
лизации. Яркие баночки, броские на-
звания, рекламный слоганы и другие 
методы продвижения энергетических 
напитков приводят к невольному 

СЛАБОАЛКОГОЛЬНЫЙ… 
С СИЛЬНЕЙШИМ 
ВОЗДЕЙСТВИЕМ!

выводу - против молодёжи ведётся 
агрессивная операция по их спаива-
нию с малолетства. С помощью аро-
матизаторов  и химического кофеина 
производители придают напиткам 
особый вкус, чтобы «забить» другой  
вкус - вкус дешёвого и опасного для 
здоровья этилового спирта. Это ещё 
сделано и с той целью, чтобы у моло-
дого неподготовленного организма 
подавить защитную от природы функ-
цию - рвотный рефлекс на этиловый 
спирт. Добавленный углекислый газ 
лишь усиливает состояние алкоголь-
ного опьянения. 

Фруктовые вкусы и газирование 
этой «баланды» не только маскиру-
ют вкус алкоголя, но и формирует у 
подростков стереотип, что это лишь 
«слабоалкогольный тонизирующий 
напиток, который ничем не опасен». 

Постепенно эти напитки заменяют 
обычные напитки и служат уже просто 
для утоления жажды. В этом и ковар-
ство «баночных» напитков. Напри-
мер, 3 литра пива или 400 граммов 
водки организм подростка не осилит, 
а 4-5 ярких банок этого коктейльного 
«пойла» - запросто. И это изо дня в 
день! Так формируется алкогольная 
зависимость. Помимо алкоголизации 
молодёжи Россия получила больных 
молодых людей, которые страдают 
заболеваниями поджелудочной же-
лезы, панкреатита, печени, почек, 
развитие слабоумия.   

Партия СПРВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ вышла с законодательной 
инициативой о немедленном 
ЗАПРЕТЕ продажи и производ-
ства слабоалкогольных энер-
гетических (тонизирующих) 
напитков, в состав которых 
входит алкоголь (от 1,2 до 12%) 
и кофеин. 

В перспективе следовало бы 
поднять вопрос на федераль-
ном уровне о привлечении 
к уголовной ответственности 
лиц, инициировавших созда-
ние, производства и продажу 
таких напитков, что серьёзно 
отразилось на уровне состояния 
здоровья молодого поколения 
целого государства.  

Аналитическая служба 
Регионального отделения 

Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Республике Марий Эл
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РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПАРТИИ

Публичные слушания в связи 
с навязчивой «идеей» поднятия 
уровня воды на плотине Че-
боксарского водохранилища 
состоялись в Козьмодемьянске.

Региональное отделение Полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Республике Марий Эл 
в связи с этим сделало заявление, 
которое в ходе публичных слушаний 
25 марта 2013 года в городе Козь-
модемьянск озвучил председатель 
Местного отделения партии Сергей 
Панфилов.

Ещё в 2012 году по инициативе 
Регионального отделения Республику 
Марий Эл посетили депутаты Госсо-
вета Чувашии и международные экс-
перты. В ходе визита депутаты Чува-
шии и эксперты побывали на кафедре 
водных ресурсов МарГТУ, где имеется 
единственная оставшаяся в России 
действующая модель Чебоксарской 
ГЭС. Модель выполнена в масштабе 
и снабжена множеством датчиков, 
информация с которых выводится и 
обрабатывается на компьютере. Де-
путаты и эксперты воочию убедились, 
что даже при действующей высоте 
уровня воды Волги у плотины ГЭС в 
63 метра поток воды образует т.н. 
«гуляющую» воронку на грунте дна. 
Эта воронка довольно внушительных 
размеров и стремится «мигрировать» 
под основание дамбы ГЭС, что воз-
можно вызвать разрушение тела 

ВЫСОКАЯ ОТМЕТКА 
С НИЗКИМ УРОВНЕМ 

НАРОДНЫХ ИНТЕРЕСОВ

из Чувашии, это действующие ското-
могильники на волжском побережье 
Марий Эл, которые, в случае под-
нятия отметки до 68 метров, уйдут 
под воду и что будет с речной водой 
- рассказывать излишне.

В итоге, впечатлённые депутаты и 
эксперты, покинув нашу республику, 
рассказали своим коллегам о непред-
сказуемых последствиях поднятия 
воды до уровня 68-й отметки. Есте-
ственно, депутатский корпус Чувашии 
и международные эксперты после 
этого существенно изменили своё 
отношение к этой проблеме.

Об экологических последствиях в 
результате «интересов» энергетиков 
и говорить не приходится. Даже на 
уровне 63 отметки затопления, марий-
ской стороне уже тогда был нанесён 
непоправимый экологический ущерб. 
В случае поднятия волжской воды до 
68-й отметки Республика Марий Эл 
превратится в болотный уголок России.

Обо всём этом поведал на публич-
ных слушаниях Сергей Панфилов, 
представитель партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Республике Марий 
Эл, которая по плану в очередной раз 
должна пострадать от наводнения по 
плану «великих стратегов» от рос-
сийской энергетики. Сто процентов 
участников районных слушаний 
после такой информации СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ проголосовало 
против поднятия уровня воды в Волге 

Проблемная Чебоксарская ГЭС

Постановление Государственной экспертной комиссии Госплана СССР ещё в 
апреле 1989 года определило Чебокасарскую ГЭС, как неэффективную и нецелесо-

образную идею, как при отметке в 63 метра, так и при 68-метровой высоте плотины

плотины. Марийские учёные уже 
давно спроектировали и предложили 
устройство для регулирования пада-
ющего потока воды, чтобы процесс на 
дне реки можно было регулировать во 
избежание аварии. Однако к учёным 
из МарГТУ пока никто из Русэнерго 
странным образом не прислушался.

 Депутаты и эксперты ознакомились 
с диссертацией на эту тему, впервые 
увидели детальные математические 
расчёты и графические зависимости 
гидропроцессов Волги в районе Че-
боксарской ГЭС.

 Второе, что впечатлило делегацию 

до уровня 68-й отметки на плотине 
Чебоксарской ГЭС.

Теперь заинтересованным лицам 
в поднятии уровня воды на Чебок-
сарской ГЭС только осталось ПРО-
ИГНОРИРОВАТЬ мнение народа в 
пользу и блажь «всея держателей» 
электроэнергии, за которую народ 
расплачивается довольно немалыми 
деньгами из собственного кармана. 

Пресс-служба Регионального 
отделения Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Республике Марий Эл

Каждое появление нового за-
кона в стране общественность 
воспринимает, затаив дыхание. 
Ещё бы… Чем он обернётся для 
уставших от балагана простых 
людей? 

Невольно, но нас уже приучили, 
что очередная  законодательная ини-
циатива, облачённая народными из-
бранниками в рамки законодательства 
при решающей и подавляющей роли 
партии власти, если сразу не несёт 
явных и видимых негативов для «элек-
тората», то, по крайней мере, способ-
на «продырявить» наши карманы и 
кошелки, чтобы  потом выпотрошить  
их содержимое. А порой по мозгам 
так бьёт, что человек невольно отклю-
чается от мировосприятия и в голове 
пульсирует единственный вопрос - как 
выжить, куда податься подальше, чтобы 
думская инициатива тебя не настигла. 
Глядя на карту, понимаешь, что таким 
единственным местом является разве 
что Луна, билеты на которую ещё пока 
не продаются… к сожалению.  

Довольно часто муссируется вопрос 
о том, что наше законодательство в 
целом и частном вступает в конфликт 
со ст. 55 Конституции России. Из-
меняют, ухудшают и, вооружившись 
прочими глаголами, новоиспечённые 
депутатами законы нередко угнетают 
личность как материально, так и мо-
рально. А в силу того, что положение 
единограждан общей для нас страны 
по материальным критериям из не-

РЕГИОНАЛЬНАЯ ИНИЦИАТИВА
когда мелкого овражка превратилось 
в непреодолимую пропасть, то любой 
закон по своей сути уже ущербен для 
большинства, которые не отличают 
«Лексус» от «Порш Каен» или ничего 
не подозревают о существовании 
«Бентли». 

Почему же так порой бессовестно 
под аплодисменты закона снимаются 
последние штаны с законопослушных 
граждан вопреки Главному Закону 
России? Вот уже и Березовский вроде 
давно не депутат Госдумы, а полураз-
валенная телега с угрожающим лозун-
гом на ситце в цветочек  «Посторонись! 
Дикий рынок!» продолжает громыхать 
по ухабам наших судеб. Отчего же 
наши законы такие жестокие и не в 
ладах с «пятьдесят пятой» из Консти-
туции? 

- Да, нет, - говорят иные, - законы-
то у нас хорошие, только их никто не 
исполняет! 

Значит законы такие, раз не ис-
полняются, и это единственное, чем 
можно возразить на подобные попытки 
разобраться в сущности беспредела.  
Тогда чего не хватает в «рецептах» 
приготовления законов: перца, соли 
или сахара? Задумавшись, понимаешь, 
всё-таки это далеко не кулинарное… 
Души! Вот именно это отсутствует на-
прочь! Когда любое законодательное 
«блюдо» должно и обязано готовится 
от души, с любовью для всех нас: 
бывших «совков», граждан-россиян, 
электората… 

Необходим абсолютно новый, ре-
волюционный по своей значимости 
закон. Это не просто закон об аб-
солютной совести. Это должен быть 
такой ЗАКОН, который в принципе 
ставил бы на первое и определяющее 
место НРАВСТВЕННОСТЬ, как  нацио-
нальную необходимость, как базовую 
ценность государственного законоо-
бразования.  Иными словами, сделать 
то, о чём мечтали всегда на Руси и в 
России - узаконить категории совести, 
которые формировались, копились и 
преумножались веками.  Несомненно, 
это огромная работа, на пути которой 
воздвигнут  массу противодействий 
и соберут в общую свору скрытых и 
явных противников (как, например, се-
годня некоторые инопартийцы говорят 
о коррупции, как непременно её при-
родном происхождении, её неистреби-
мости во все времена вселенной и что 
впервые и только в России наконец-то 
сумели сделать  её «цивилизованной»). 

Вот именно этот вопрос - историче-
ского придания национальной совести 
и нравственности правового статуса 
и предлагает осуществить депутатам 
государственных дел, дум и мыслей 
Региональное отделение Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Республике Марий Эл, члены которой 
не утописты, не идеалисты и даже не 
имеют справок от психиатров.  Про-
сто всё надоело! Болтовня, споры, 
передряги, теории заговоров, обе-
щания -  подведённое всё под общий 
знаменатель со множимым, величина 
которого - ХАМСТВО.

Актер Юрий Синьковский сдает кровь

Депутатские стереотипы о 
донорстве разбиваются об опу-
стевшие станции переливания 
крови. 

Донорской крови не хватает! И это 
уже не секрет, что подтверждается 
всё чаще появляющейся информаци-
ей об экстренной необходимости той 
или иной группы крови для спасения 
жизни людей.  

По инициативе Регионального от-
деления Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Марий Эл 26 марта в 
республике прошёл День донора. 
На станцию переливания крови 
в Йошкар-Оле пришли не только 
члены партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, но и целые трудовые 
коллективы поддержали эту ини-

СДАЙ КРОВЬ - СПАСИ ЖИЗНЬ БЛИЖНЕМУ! 
«когда нам хорошо,  где-то рядом в 
это время есть люди, которым  плохо, 
и мы обязаны им помочь». «Я человек 
небогатый, но могу хотя бы кому-то 
помочь своей кровью», -  ответил 
Юрий Синьковский на вопрос, по-
чему так часто он сдаёт донорскую 
кровь. Сколько же бед и трагедий 
поубавилось бы в нашем обществе, 
если бы «удачно состоявшиеся» 
люди  хоть не на долго переключили  
бы свой мозг с денег на понимание 
необходимости помощи ближнему!

Пресс-служба Регионального 
отделения Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Республике Марий Эл

циативу. Так, например, работники 
Научно-производственного пред-
приятия «СКАТ» в полном составе 
с утра были не на рабочих местах, 
а безвозмездно сдавали кровь на 
станции переливания крови. Первым 
кровь сдавал Генеральный директор 
«СКАТа» Александр Пермикин, кото-
рый  присутствующим журналистам 
сообщил, что «дело не в партийной 
принадлежности человека, а в его 
духовности и понимании беды других 
людей». 

Среди доноров все узнали и знаме-
нитого актёра, заслуженного артиста 
Марий Эл Юрия Синьковкого.  Он 
постоянно сдаёт кровь и считает 
это не просто делом важным, но и 
принципиальным для себя, так как 

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЁМНАЯ
Региональное отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Республике 

Марий Эл ведёт приём граждан 2 раза в месяц (первая и третья среда 
каждого месяца) с 16.00 до 18.00. 

Предварительная запись  по телефону: 23-15-75 
Общественная приемная Местного отделения Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городе Волжск Республики Марий Эл работает 
по адресу: г. Волжск, ул. Ленина, д.55.

Прием граждан: 3-я среда каждого месяца, с 16.00 до 18.00.

Александр Пермикин 
и его коллеги пришли на станцию 

переливания крови
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ЖКХ

Трудно дать определение тому, 
что 26 марта попало в руки жителям 
Йошкар-Олы. Вроде бы обычное 
извещение на оплату горячего 
водоснабжения от ТЭЦ-2 (ТГК-5). 
Однако простому смертному разо-
браться в строках, вдоль и поперёк, 
по диагонали и периметру пестря-
щих цифрами и витиеватыми сло-
восочетаниями, явно не по силам. 
Словарь Даля и Ожегова бессиль-
ны, отчего складывается ущербное 
впечатление, что предыдущее слово 
в квитанции «насмерть» изничтожа-
ет последующее. Да, слабы, слабы 
мы ещё в жаргоне ЖКХ.    

Загвоздка ещё и в том, что в тот 
самый день пришло не одно изве-
щение, а в «тройственном союзе» 
- ещё плюсом два извещения за 
горяченькую из водопроводного 
крана за ноябрь и декабрь три ме-
сяца назад минувшего 2012 года.  

У кого-то затряслись руки, и на-
чалось обильное потоотделение 
при виде очумелых цифр в на-
циональном денежном выражении. 
Февраль - цифра почти равная 
стоимости хороших итальянских 
сапожек. В давно забытом ноябре 
- трёхзначная цифра, близкая по 
величине к ОДН там, где не хотят 
с ним разбираться. А декабрь - в 
среднем почти на 35 % круче ноя-

бря. Звонить и разбираться? Куда? 
Телефоны сутками выдают в уши 
мелодию занятости. Куда податься? 
В Чувашию, судя по указанному 
адресу? К кому обращаться? Не к 
самому же генеральному директору 
ЗАО «Комплексные энергетические 
системы» Вайнзихеру в Москву 
ехать, жаловаться, выяснять.   

Дрожащая рука так и тянется к 
карандашу, чтобы на клочке бума-
ги столбиком попытаться сложить 
цифры трёх извещений, предусмо-
трительно  держась за косяк или с 
таблеткой валидола под языком. Но 
всё-таки не спешите упражняться в 
арифметике! 

В февральском извещении, в сто-
ронке от других цифр скромно стоит  
худенькая, не выше миллиметра 
высотой цифра, словно сиротинуш-
ка…  А ниже и правее - ожиревшая 
«итого»! Естественно, при таком 
«итого» потемнение в глазах за-
просто может случиться, не увидишь 
остального. Эта худосочная цифра 
и есть суммированный «долг» за 
ноябрь и декабрь 2012 года. Более 
того, эта же цифра уже включена 
в «итого» февральскую, поэтому 
отдельно за ноябрь и декабрь по 
присланным квитанциям платить не 
следует. Кто заметил и разобрался 
-  повезло, не увидел - ничего не 

поделаешь, дважды заплатишь за 
ноябрь и декабрь.

А теперь разложите все три кви-
танции перед собой и помимо 
нарастающих платежей визуально 
вы обнаружите ещё одну стран-
ность - это норма потребления за 
горячую воду, которую в декабре 
прошлого года подняли на 0,39 ку-
бометра. С декабря норма горячей 
воды на одного человека в месяц 
стала составлять 3,36 кубических 
метров «кипятка». Это 3360 литров. 
Сколько же можно мыться, напри-
мер, такой нормой? С учётом того, 
что воду надо разбавлять холодной 
водой, то это более 60 ванн в месяц! 
А с учётом того, что Архимед обна-
ружил, что тело человека вытесняет 
объём воды из ванны, то горячей 
Н2О для наполнения ванны надо 
ещё меньше, а количество «телопо-
гружений» в месяц, соответственно, 
значительно увеличится. Практиче-
ски это означает, что целый месяц 
каждому из нас можно жить в на-
полненной водой ванне. Вот такой 
норматив! 

Стоимость такого «акваподар-
ка», т.е. увеличение нормы поль-
зования горячей водой привело к 
увеличению платежа аж на 35%. 
Вот и получается, что не надо повы-
шать тарифы, с чем так бьётся Вла-
димир Путин. Из кармана любого 
йошкаролинца деньги элементарно 
можно выудить за счёт казалось 
вполне законной меры - увеличе-
ния норматива потребления. При 
этом «уровень оплаты населением 
коммунальных услуг на горячее 
водоснабжение с 1.01.2013 г. со-
хранится на уровне декабря 2012 
г.». Как бы вроде никто и не посмел 
поднять уровень оплаты коммуналь-
ных услуг на начало 2013 года, 
ведь всё относительно декабря, а 
не всего 2012 года. 

Между тем, СНиП 2.04.01-85 
утверждает, что средняя норма 
пользования горячей водой в России 
составляет 105 литров горячей воды 
в сутки на человека, а у наше  Ми-
нистерство строительства, архитек-

туры и ЖКХ своим приказом № 937 
от 17.10.2012 г. «Об утверждении 
нормативов потребления комму-
нальных услуг в многоквартирных и 
жилых домах на территории Марий 
Эл» в перерасчёте на суточную 
норму утвердило почти 112 литров. 

Методика рекомендаций по 
формированию нормативов по-
требления услуг ЖКХ, утверж-
дённая приказом Минэкономики 
РФ №240 от 6.05.1999 г., пред-
полагает довольно трудоёмкую 
экспериментальную и расчётную 
процедуру для обоснования из-
менения норматива потребления 
коммунальных услуг. Другие до-
кументы, как то: «Правила установ-
ления и определения нормативов 
потребления коммунальных услуг», 
утверждённые Постановлением 
Правительства РФ от 26.05.2006 г. 
№ 306; «Правила предоставления 
коммунальных услуг собственни-
кам и пользователям помещений в 
многоквартирных домах и жилых 
домах», утверждённые Поста-
новлением Правительства РФ от 
27.08.2012 г. № 857, - ещё более 
ужесточают требования и порядок 
при пересмотре нормативов ЖКХ. 
Ну, например, проводились ли 
хотя бы «выборочные наблюдения 
потребления коммунальных услуг 
в многоквартирных домах», про-
ведено ли «дифференцирование 
нормативов потребления комму-
нальных услуг по группам много-
квартирных домов? И подобные 
вопросов относительно  мотивации, 
экономической и прочей обосно-
ванности повышения нормативов 
ЖКХ, в частности по горячей воде, 
можно продолжить задавать. 

Иначе получается, что в каждую 
квартиру Йошкар-Олы ежедневно 
и смело можно приводить слонов 
для купания.

Аналитическая служба 
Регионального отделения 

Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Марий Эл

ОЖЕСТОЧЕНИЕ 
НАРОДА ЗА ГОРЯЧУЮ ВОДУ - «ГОРЯЧУЮ» ЦЕНУ?

За последние несколько лет 
российские олигархи побили 
несколько рекордов по стои-
мости приобретённой недви-
жимости. 228 млн. долларов 
за замок близ Лондона, 88 
млн. за пентхауз в Нью-Йорке, 
75 млн. за особняк в Малибу… 
Известно, что хозяин пентхауза 
- Дмитрий Рыболовцев, быв-
ший владелец «Уралкалия». 
Имена остальных тщательно 
скрывают…

Пусть сердца ваши дышат стра-
хом, пусть кошмары давят ваш сон, 
пусть всё безумное и жестокое что 
творится в нашей стране, жжёт вас, 
как огонь, - вы стоите этого. Это или 
погубит вас, или - быть может - очи-
стит от грязи и пошлости всё честное 
и здоровое, что осталось в душе 
вашей, которую вы так мало берегли, 
наполняя её жадностью, властолюби-
ем, ложью и всякой скверной.  

У народа лопнуло терпение. Он 
долго молчал, долго неподвижно 
подчинялся насилию, он терпеливо 
держал всю вашу жизнь на своей 
спине раба, и вот - больше не может!

Вы всю жизнь брали его труд, 
его последний кусок хлеба, брали 
легко и просто, не понимая, что вы 
берёте. Вы дразнили голодного и 
нищего богатством ваших нарядов, 
когда жили на даче, около мужиков, 
вы смотрели на них как на людей 
низшей расы. Они всё это понима-
ли. Это ведь очень просто: пируя на 
глазах нищих, нельзя ожидать от них 
благодарности. 

Ваше снисходительно-брезгливое 
отношение к мужику не могло вос-
питать в душе его уважения к вам. 
Что вы сделали для него?  Вы поза-
ботились о том, чтобы он был мягче 
сердцем? Вы хотели, чтобы он был 
умнее? Вы не думали об этом. Мужик 
был для вас рабочее животное, вы 
никогда не смотрели на него как на 
человека. Что же удивительного, что 
он зверь для вас?

Здесь не только незнание жизни, 
здесь есть и лицемерие грешника, 
который уже чувствует, что согрешил, 
но ещё не хочет искренно покаяться. 

   Мы живём в стране, где людей до 
сего дня забивают палками до смер-
ти, бьют по лицу ради забавы, где 
нет предела насилиям над людьми, 
где формы мучений разнообразны 
до отвращения, до безумного стыда. 
Человек, которого в участке топтали 
ногами, становится способен топтать 
ногами подобного себе… 

Максим Горький, писатель. 
Из статьи «По поводу», 1905 г.

Дому №29, который на 

улице Лебедева в Дубках 

уже более 40 лет. Говорят, 

КУДА ЕЩЁ ЖАЛОВАТЬСЯ? 
что его с самого начала пре-
следовали неудачи - долго 
не могли сдать в эксплуа-
тацию, так как военные 
строители неудачно возвели 
здание почти на болотной 
жиже. Позже дом начал 
давать трещины, в подвале 
стоит вода.  

Сегодня в этом доме проживают 
в основном военные пенсионеры 
и вдовы. Казалось бы, внимание 
да внимание к таким социальным 
объектам! Но и на пенсии по-
жилые люди вынуждены держать 
круговую оборону – то от застрой-
щиков, то от коммунальщиков. 
Как они не убеждали городскую 
администрацию Йошкар-Олы от-
казать в строительстве нового дома 
в их дворе, ничего не помогло,  не-

рий Эл, чтобы продемонстриро-
вать результаты решения мэрии 
по разрешению строительства.  

Люди водили членов организа-
ции по квартирам и показывали 
появившиеся трещины после за-
бивания свай для нового дома. 

Жильцы говорят, что уже даже 
не знают, куда им ещё обращаться 
за правдой, чтобы отстоять свои 
законные права на нормальные 
условия проживания. 

В настоящее время обществен-
ная организация Марий Эл го-
товит запрос в Государственную 
Думу, ведёт консультации со 
специалистами о правомерности 
застройки и её последствиях. 

Пресс-служба Регионального 
отделения Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Республике Марий Эл

Дом трещит по швам

В подъезд не войти смотря на активность телевидения в 
освещении  этой проблемы. 

Недавно пенсионеры  обрати-
лись в общественную приемную 
партии и организацию по защите 
прав собственников жилья в Ма-


